

14.02.2018

### **Nicht immer die alte Leier – Instrumentenkunde einmal anders**

In ihrer Reihe "Musik in der Bibliothek" lädt die Stadtbibliothek, Bismarckstraße 44-48, am Mittwoch, 21. Februar 2018, um 16 Uhr dazu ein, Musikinstrumente etwas näher kennen zu lernen. Wie funktionieren sie, wie haben sie sich entwickelt, und was kann man damit so alles anfangen? Dabei geht es aber nicht um Gitarre oder Klavier, sondern um Instrumente abseits des Üblichen. Die Leier ist hier ganz wörtlich zu nehmen: Ernst Käshammer ist zwar Geigenbauer, spielt aber seit 40 Jahren in verschiedensten musikalischen Formationen auch Drehleier - ein selbst angefertigtes Exemplar. Er wird die Geschichte dieses Instruments vom Mittelalter bis heute anschaulich darstellen, seine Funktion erklären und dazu einige Musikbeispiele auf der Drehleier spielen. Der Eintritt ist frei. Informationen gibt es unter Telefon 0621 504-2598.